

noticias del exterior



Perspectivas del sector agroalimentario suizo



La Asociación Suiza por un Sector Agroalimentario Fuerte (ASSAF) presentó sus perspectivas de futuro en Agropole, en Molondin. Los productores y transformadores de alimentos quieren trabajar juntos para enfrentar los desafíos y concebir el futuro de forma autónoma.



AGROPECUARIO | ALIMENTACION



EUROPA|SUIZA

CIUDAD 12.07.2018

Las expectativas de los consumidores y de la población sobre el contenido en el plato son diversas y, a veces, contradictorias. Las numerosas iniciativas populares sobre los alimentos, el agua potable y los animales muestran un interés creciente en debatir estas cuestiones. Los productores y transformadores de alimentos son parte de la solución futura y quieren diseñar de una manera autónoma las condiciones marco para satisfacer las necesidades de los consumidores. Estas son las conclusiones del proceso estratégico emprendido por ASSAF y sus miembros en el marco de la perspectiva futura del sector agroalimentario 2030, señalaron en un comunicado de prensa de ASSAF del 9 de julio de 2018.

ASSAF recuerda que el sector agroalimentario es esencial para la economía suiza. En un sentido amplio, este sector abarca más de 600.000 empleos y genera una facturación de 80 mil millones de francos. Además, la agricultura ofrece muchos beneficios intangibles para el patrimonio cultural, el patrimonio culinario y el turismo.

En 12 años, el mundo habrá cambiado. Se trata de preparar ahora las condiciones marco en las que las empresas y las explotaciones evolucionarán hasta entonces.

En Berna, la administración y el Consejo Federal preparan la política agrícola PA22+. Por lo tanto, éste es un buen momento para comunicar la visión de futuro del sector agroalimentario.

No sólo productos especializados

Gracias a las atractivas condiciones marco las empresas y las explotaciones contribuirán a una parte esencial del suministro de alimentos a la sociedad. Para ASSAF, la visión de futuro es una producción agroalimentaria moderna, profesional y diversificada. No es inteligente una especialización de toda la agricultura suiza en algunos productos de nicho porque no ofrece la resistencia necesaria para garantizar la seguridad alimentaria. En el caso de los alimentos sensibles, una protección en frontera adecuada permitirá una estrategia futura basada en el valor añadido en un entorno de costes suizo.

Las perspectivas del sector agroalimentario 2030 están disponibles en:

http://www.assaf-suisse.ch

